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友好クラブ 金沢みなとロータリークラブご挨拶 
金沢みなとロータリークラブ会長 増江 世圭さん 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶         会長 棚橋 顯さん 

皆様こんにちは。今日
は剣道の話をいたします。
11月 3日に「第 72回全
日本剣道選手権大会」「第
63 回全日本女子剣道選
手権大会」が日本武道館
で同時開催されました。
男女の大会が同時開催さ

れるのは史上初めてのことであり、女子剣道選手に
とっては念願であった日本武道館で初めて開催され
る記念すべき大会となりました。両大会とも 64名に
よるトーナメント方式で男女それぞれ「天皇杯」「皇
后杯」の獲得を目指して優勝を争い、男子の部は竹ノ
内祐也選手（警視庁・6段）が 10年ぶりに 2度目の
優勝、女子の部は近藤美洸選手（警視庁・6段）が 7
月にイタリアで行われた世界選手権大会個人戦優勝

に続いて初優勝するという快挙を達成しました。 
 私は小学校では 3 年生の時に始めてから卒業する
までずっと剣道をしており、日本武道館で開催され
る小中学生の大会にも出場したこともあるのですが、
中学校では剣道ではなくサッカーをしていました。
そして高校入学後に部活動として剣道をまた始めた
のですが、偶然にも外部から指導に来られていた方
が小学校の時にお世話になった市川先生という錬士
7段の強者であったことから、ほかの部員から「小学
生の時に先生と何かあったのか」と心配されるくら
い皆より特別に厳しい稽古をしていただくことにな
ってしまいました。おかげさまで三年間のブランク
がありましたが、二段までは昇段して高校を卒業す
ることができました。 
 高校卒業と同時にやめてしまった剣道ですが、あ
る時期から毎年の全日本剣道選手権だけは NHK の
中継で見るということが慣例になっていました。し
かしずっと疑問に思っていたのが女子の大会はどう
して毎年違う地方の会場で開催しているのだろうか
ということでした。今年の日本武道館での男女同時
開催は、やっと剣道界の理念が現代社会の求める価
値観に追いついて新しい時代に入ったということだ
と思います。 
 興味がある方は You tube でのライブ配信もあり
ますので、剣道の奥深さに刮目してみてください。 

 
 
 
 
 
 
 

2024年全日本剣道男女優勝者 
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認証伝達 

ポール・ハリス・フェロー   箕浦 靖夫さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコ BOX 

(本日はお世話になります。どうぞよろしくお願い致
します)    金沢みなと RC会長 増江世圭さん 

幹事 四藤美佐さん 
(金沢みなとロータリークラブ増江会長・四藤幹事、
ようこそお越し下さいました)      棚橋会長 
(金沢みなと RC増江会長・四藤幹事、本日はお越しい
ただきありがとうございます。猪子さん、卓話楽しみ                                                                        
にしております)            中井幹事 
(『熊野古道』では家族が大変お世話になりありがとう
ございました‼)            梅田さん 
(熊野古道健脚コース下山あと少しの所で両足がつり
動けなくなり、救急車で病院に運ばれましたが何とか
回復し皆さんと一緒に帰ることができました。  
同行の皆さんに大変お世話になり、ご迷惑をかけまし
た。お詫びと御礼を申し上げます。今後は自分の実力
と年を考えて無理をしないように心掛けします。) 
                                     鈴木哲さん 
(金沢みなと RC増江会長・四藤幹事、ようこそいらっ
しゃいました。よろしくお願いいたします)寺本さん 
(増江会長・四藤幹事、ようこそおいで下さいました。 
ごゆっくりおすごし下さい！)       室原さん 
(金沢みなとロータリークラブより増江会長・四藤幹
事、本日はようこそお越し下さいました。ごゆっくり
お過ごしください。猪子委員長、本日は財団卓話よろ
しくお願いいたします)         長瀬さん 
(熊野古道にご参加していただいたみなさまありがと
うございました。いろいろな事もありましたが、笑顔
で全員戻ってこられて感謝しています。) 
何でもやってみる同好会       橋本(美)さん 

小椋さん 
                         

本日合計       32,110円 
累  計     1,184,110円 

 
 
 
 
 

委員会報告 
① 親睦活動委員会委員長 福西 康和さん 

『忘年家族会について』 
 

親睦活動委員会より、「忘年家族会」のご案内を差
し上げます。今年は１２月１９日（木）に開催いたし
ます。例年金曜日の開催でしたが、今年は木曜日にな
っておりますので、お間違えなきようお願いします。 
当日のアトラクションは、当例会でも卓話とミニコ

ンサートをしていただいたことのある、ソプラノ歌手
の西みほ様にご出演いただきます。お子様向けのプロ
グラム、ディズニー等を一緒に歌っていただくような
企画も準備しておりますので、ご家族、お子様、多く
の皆様のご参加をお待ちしております。よろしくお願
いいたします。 

  
② 創立 60周年記念事業実行委員会 

副委員長 長瀬 廣幸さん 
『創立 60周年記念事業について』  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告                中井 規博さん 

【地区】 
・11月 19日 第 3回社会奉仕委員会 
（出席：橋本美穂さん） 

【配布物】 
・忘年家族会案内書（未回答者のみ） 
・創立 60周年記念実行委員会案内書 
・I.M.案内書 
・年次総会、第 2回クラブフォーラム案内書 
・会員手帳用 登録情報確認依頼の案内 
・掖済会病院パンフレット 
・卓話資料 EREYチラシ 

【その他】 
・掖済会病院 感謝状紹介 
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卓話 「ロータリー財団を学ぼう」  

ロータリー財団委員長 猪子 恭秀さん 

 
今年度ロータリー財団

委員会の委員長の猪子で
す。 

11月の財団月間に、ロ
ータリー財団を学ぼうと
いうテーマで卓話をさせ
ていただきます。 
マ イ ロ ー タ リ ー

（https://my.rotary.org/ja/）に、パソコンからログ
インされたことがある方は、挙手をお願いします。 
 マイロータリーは、世界１２０万人のロータリアン
が登録されているデータベースです。マイロータリー
から、皆さん個人の寄付者履歴レポートにアクセスで
きます。 
 寄付者履歴レポートには、皆さんが入会されてから
現在までの年次基金、ポリオプラス基金、その他の基
金の寄付の履歴と、累積の寄付額、ポール・ハリス・
フェロー等の認証の履歴を確認することができます。 
是非マイロータリーにログインして、皆さんの寄付者
履歴レポートを確認してみてください。 
 ロータリー財団は、ポリオ根絶の活動を続けていま
す。パキスタンにおけるポリオの経口ワクチン投与の
活動を紹介する動画をご覧ください。 
 国際ロータリーは、会員の会費で運営されています。
ロータリー財団は、皆さまからの寄付で運営されてい
ます。2022-23 年度ロータリー財団の支出は、３億
４４００万ドル（1$153円のレートで、526億 3200
万円）です。 
 ポリオプラスに 1億 5700万ドル（240億 2100万
円）。グローバル補助金に 5500万ドル（84億 1500
万円）、地区補助金に 2600万ドル（39億 7800万円）
が使われました。 
 皆さまからの寄付は、シェアーシステムのもとで、
当地区では、地区補助金事業、グローバル補助金事業、
ポリオプラス事業・VTT事業、グローバル補助金奨学
生事業等に活用されています。 
 年次基金お一人あたり 150 ドル以上、ポリオプラ
スお一人あたり 30ドル以上のご寄付にご協力お願い
します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金沢みなとロータリークラブ・名古屋みなとロー 

タリークラブ懇親会 

とき  11月 22日（金）13:35～ 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

     17階「桂」 
出席者 金沢みなとロータリークラブ増江会長、 

四藤幹事、 
棚橋、田島、中井、沼野 

                 6 名（敬称略） 
 

第 3 回 クラブ戦略委員会 議事録 

とき   11月 22日（金）13：40～ 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

     17階「楠」 
出席者 寺本 長瀬 猪子  

橋本(美) 室原 5名（敬称略） 
 

1.「クラブ細則の改定」について 
 ⇒ ・先回提議された「改定案」に基づき、各項目に

ついて精査し、追加･改定すべき文言に検討を
進め、ほぼ素案が完成 

    ・理事会に上程できる段階まで再度詳細につい
て検討を続けることで一致 

  
2. 「会員満足度アンケート」について 
  ⇒ ・現在集計が完了し、会員に公開できる様式に組

み換え作業中 
    ・可能であれば 12 月の理事会に提出した上で、

今年中に全員に公開する予定 
 

3. その他 
 ⇒ ・当クラブの中長期的課題について議論を進め、

期限を決めて来たるべき形になった段階で理
事会に上程することを確認 

        
※次回会議予定 

第 4回 クラブ戦略委員会  
2025年 1月 24日(金)  13:30～ 
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月 日 今後の例会予定 

12 

6 年次総会・第 2回クラブフォーラム 
17F「コスモス」 

13 卓話      17F「コスモス」 
神谷親宏さん 

19 ※12/20から例会変更 
忘年家族会   16F「アゼリア」 

27 休会 

1 

3 休会 

10 港友例会     17F「コスモス」 

17 
卓話       17F「コスモス」 
名古屋掖済会病院 
看護師 休石 直美様 

24 
卓話       17F「コスモス」 
人材開発オフィス  M'S Moment 
代表 川地 美仲子様 

31 

卓話      17F「コスモス」 
愛知産業大学経営学部 学部長、 
総合経営学科 教授 石橋 豊様 
（※休会予定から変更・8/30台風で
の臨時休会の振替のため例会実施） 
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